

Aarau, 30. März 2021

Medienmitteilung

Geschäftsleitung nominiert Sabina Freiermuth zur Wahl als Parteipräsidentin Die amtierende Fraktionspräsidentin möchte Nachfolgerin von Lukas Pfisterer werden

Die Geschäftsleitung der FDP Aargau hat an ihrer gestrigen Sitzung Grossrätin Sabina Freiermuth einstimmig als Kandidatin für das Parteipräsidium nominiert und schlägt sie zur Wahl als Nachfolgerin von Lukas Pfisterer vor, der nicht zur Wiederwahl antritt. Als erfahrene Politikerin und profunde Kennerin des Aargauer Politsystems ist Sabina Freiermuth aus Sicht der Geschäftsleitung eine ideale Besetzung für die Parteileitung. Die Präsidiumswahl findet am Parteitag vom 11. Mai 2021 statt.

Lukas Pfisterer hat nach seiner Wahl zum Vizepräsidenten 2 des Grossen Rates im vergangenen Januar der kantonalen FDP-Geschäftsleitung mitgeteilt, dass er auf eine Kandidatur für eine zweite Amtsperiode als Parteipräsident verzichte und sein Amt per Parteitag vom 11. Mai 2021 zur Verfügung stellt. Die Geschäftsleitung hat in der Folge eine Findungskommission unter der Leitung von Claudia Hauser, Grossrätin und Vizepräsidentin der Kantonalpartei, eingesetzt. An ihrer Sitzung vom 29. März 2021 hat die Geschäftsleitung nach Anhörung des Berichts der Findungskommission einstimmig Sabina Freiermuth, Präsidentin der FDP-Grossratsfraktion, als neue Parteipräsidentin zu Händen des Parteitages nominiert.

Kandidatin mit viel Erfahrung und Know-how

Die Zofingerin Sabina Freiermuth, Jahrgang 1964, weist einen grossen politischen Erfahrungsschatz auf. Sie ist seit 2010 Mitglied des Grossen Rates und seit 2012 Mitglied der Partei- und Fraktionsleitung der FDP Aargau; zuerst von 2012 bis 2016 als Vizepräsidentin der Fraktion, seit Anfang 2017 als Fraktionspräsidentin. Vor ihrer Tätigkeit im Grossen Rat war Sabina Freiermuth auf kommunaler und regionaler Ebene engagiert, unter anderem als Schulpflegerin, Mitglied des Schulrats Bezirk Zofingen und in verschiedenen Parteifunktionen. Sabina Freiermuth ist verheiratet und Mutter von drei erwachsenen Kindern. Beruflich leitet sie die Administration einer Anwaltskanzlei.

Sabina Freiermuth, Grossrätin, Fraktionspräsidentin, Kandidatin Parteipräsidium: *«Ich bin glücklich über die Nomination. Die freisinnige Idee liegt mir am Herzen, daher würde ich mich sehr freuen, wenn mir der Parteitag die Gesamtverantwortung für die FDP Aargau anvertraut.»*

Lukas Pfisterer, Grossrat, Parteipräsident: *«Ich freue mich, dass wir unserem Parteitag mit Sabina Freiermuth eine hervorragende Präsidioms-Kandidatin zur Wahl vorschlagen können. Sie wird diese spannende Aufgabe mit Energie und Geschick ausfüllen.»*

Beilage: Foto Sabina Freiermuth

Weitere Auskünfte:

Sabina Freiermuth, Grossrätin, Fraktionspräsidentin, Kandidatin Parteipräsidium, Tel. 079 333 51 78
Lukas Pfisterer, Grossrat, Parteipräsident, Tel. 076 468 49 91